
 

 

 
Procès-verbal 

Conseil des parents Maurice-Lavallée  
Rencontre via Microsoft Teams 

8 décembre 2021 
 

 
Présences : Marie-Claude Laroche, Stéphane Couillard, Nadine Morton, Florette 
Nkuithe, Josée Bertrand, Marylène Lamy-Rittammer, Maude Alary, Corinne Fréchette, 
Clément Lavoie(19 h) Étienne Alary : conseiller scolaire, Ismail Osman-Hachi, conseiller 
scolaire 
 
Absences : Jean-Marie Yambayamba, Lisa De Sousa,  
 
Invités : Étienne Alary, Ismail Osman-Hachi 
https://en.centrenord.ab.ca/contact-us/trustees 
 
 
1. Ouverture de la réunion 18 :32 par Mme Laroche avec une prière. 

 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
Florette propose. Josée appuie. Tous en faveur. 
 
3. Adoption du procès-verbal de novembre 
Josée propose. Marie-Claude appuie. Tous en faveur.  

 
4. Présentation des conseillers scolaire 

Présentation PowerPoint par M. Alary et M. Osman-Hachi. 
M. Alary mentionne que les écoles publiques d’Edmonton ont ajouté deux journées 
de congé pour des fêtes. Garder en tête pour voir si les écoles francophones 
voudraient ajouter des jours de congé, mais il faut ajouter les minutes 
d’enseignement. 
 
 

5. Rapport des étudiants :Maude Alary 
Nous avons des journées thèmes chaque jour cette semaine et la semaine 
prochaine. Les élèves reçoivent des billets de participation pour un tirage. Le 13 
décembre, les élèves de Maurice-Lavallée vont répondre aux lettres du Père Noël 
des élèves de l’élémentaire de Sainte-Jeanne d’Arc. Il y aura des activités comme 
les maisons de pain d’épices, etc. Il y aura des jeux actifs et intellectuels en 
personne. Les ventes de pâtisseries vont bien. Les pâtisseries ont été mises en 
quarantaine pour 72 heures. Maude mentionne qu’il y a beaucoup de comptes 
Instagram au nom de l’école qui doivent être surveillés. 

 
6. Rapport de la direction : Marie Claude Laroche  



 

 

Nous sommes en mode d’activités de Noël. Les portes sont décorées. Il y a de la 
musique de Noël et des jeux chaque matin. Il y a des temps de prière chaque lundi. Il y 
a une lever de fond pour ramasser de la nourriture et des vêtements chauds. Jusqu’à 
jeudi prochain. le Vendredi 17 décembre, il y aura une après-midi d’activités. Le retour 
des classes sera le lundi 3 janvier. Mme Laroche mentionne que l’administration de 
l’école est au courant des comptes Instagram et garde un œil.  
 
7. Rapport des enseignants : Stéphane Couillard 
L’équipe de robotique fera sa première compétition en ligne lundi prochain. Le Dr. De 
Montigny fera une présentation aux élèves de physique 30 en personne.  
  
8.  Point à discuter  

8.1.1. Financement du gouvernement (500$)  
Florette propose que la discussion pour le financement soit remise en janvier 
Clément appuie. Tous en faveur. 

 
9.  Varias 
 
10. Prochaines réunions 12 janvier 18 :30  

 
 
11.  Levée de la réunion  

11.1.1. La réunion est levée à 19 :30. 
 
Outline de la présentation PowerPoint 
 
 
Rencontre des conseillers scolaires et des membres des conseils d’école 
Information du CSCN 

1. Gouvernance du CSCN 
2. Immobilisations 
3. Résultats du CSCN 2020-2021 
4. Situation financière 
5. Logos 

La gouvernance du CSCN 
Un conseil composé – des écoles catholiques et publiques 
Qu’est-ce qu’une autorité régionale francophone? 
Le modèle de livraison de l’éducation est un modèle régional à l’intérieur duquel des 
entités (en anglais « regional authority ») offrent des services éducatifs aux élèves qui 
s’y inscrivent. 
Le ministre de l’Éducation doit créer des autorités régionales francophones mixtes pour 
chacune des régions éducatives francophones. 
Les deux autorités régionales francophones du CSCN sont :  

Le Francophone Regional Authority of Greater North Central  
Francophone Education Region; et 
Le Separate School Trustees of the Francophone Regional Authority of  
Greater North Central Francophone Education Region. 

…mais qu’est-ce que ça veut dire? 



 

 

S’il y a deux conseils, est-ce qu’il y a deux budgets? 
D’où vient le financement du CSCN? 
Comment dépensiez-vous le financement? 
Est-ce qu’il a une différence entre le financement des écoles catholiques et les 
écoles publiques? 
Les politiques de gouvernance 
Gouvernance par politique 
Plan d’immobilisation 
Résultats 2020-2021 
Budget 2021-2022 
Budget équilibré - financement de prévention de la COVID-19 ayant été reportée de 
l’année précédente.  
Surplus accumulé anticipé au 31 aout 2022 - 2 171 156$.  
Inscriptions - 3 748 élèves, une augmentation de 1,7%.  
Membres du personnel - augmentation du nombre d’enseignants de 1,5 % et des 
employés de soutien dans les écoles de 3%.  
Couts d’assurance - hausse du financement provincial pour couvrir l’augmentation des 
couts d’assurances. 
Subvention supplémentaire pour les interruptions d'apprentissage dues à la COVID.  
Ajustement légèrement à la baisse du financement Programme des langues 
officielles en éducation (PLOÉ) et une hausse du financement du programme 
Odyssée (moniteurs de langues). 
Investissements de 350 000$ en immobilisations autofinancées. 
Logo 
Avez-vous d’autres questions? 
 
 
 
 


